



2023-24 年度
国際ロータリー会長
ゴードン R. マッキナリー

Weekly Report Niigata



2023~24 年度
新潟ロータリークラブ会長

内山 博之

新潟 RC 4 月第 4 例会 (2024.4.23) (Zoom 例会併催) No.3504

- (1) ロータリーソング「それでこそロータリー」 斉唱
- (2) 内山 博之会長挨拶

皆さん、こんにちは。桜も終わり新緑の春の季節となりまして週末からはゴールデンウィークに入りますので、長期休暇を楽しむ方も多いのではないのでしょうか。私は例年通り事務所所長室の断捨離で終わる予定でありまして、あまり楽しみは無いのですが、来週が規定休会となりますので、会長挨拶を考えなくてもよいわけでありまして、少しはほっとできるかもしれません。さて、先週末は、中条胎内 RC の 30 周年記念式典がございまして、新潟クラブからは高橋 PG と私で参加してまいりましたので、本日はそのご報告をさせていただきます。丹呉会長のご挨拶の中でありましたのが、1995 年の設立以来「自然体で世界にはばたくロータリー」を目指して、時代の変化に応じた様々な活動で奉仕の実践をされてきて、また現在のクラブ会員 39 名中 8 名が女性会員であり全体の 20%を超えている多様性のある活発なクラブ運営をされているとのことでした。今年度は、「温故知新ロータリーの心で」をクラブテーマに掲げ、先達が築き上げてこられた歴史、伝統を学びつつ、これからの時代に相応しいクラブの在り方を追求しているとのことでした。30 周年の記念講演会では、ロータリーの歴史を学んでもらおうという趣旨で、「ポールハリスとロータリー」の原作者であります東京池袋豊島東ロータリークラブ会員で 2022-23 年会長の小泉博明さんが登壇され、制作に至った経緯と講師の五代目宝井琴鶴さんのご紹介をしていただきました。小泉さんご自身も講演をされるとのことでした。前座の後、琴鶴さんの出番となりまして、冒頭 1867 年日本は幕末の慶応 3 年、徳川慶喜による大政奉還があり、坂本竜馬が暗殺された年でもあるこの年に、アメリカはウィスコンシン州でロータリークラブ創立者ポールハリスが生まれたところから、講演が始まりました。時間が経つのがあっという間で思わず聞き入ってしまいました。私も初めて講演を聞きまして、歌舞伎と違い一人で何役も演じ分けることの器用さや人を引き付ける迫力に圧倒されたところがあります。講演を聞きながらロータリーを学べる貴重な機会でありまして、時間を見つけて続きを拝聴したいと思えます。

祝賀会では、女性会員によりますおもてなしスペシャルと

して歌とダンスを披露していただき会場が大いに盛り上がりました。次年度会長は、近真由美さんで第一生命坂町営業オフィスの方とのことでした。今回の中条胎内 RC の 30 周年記念式典に参加させていただき感じることは、ロータリー自体が歴史を大切にしながらも新しいステージに上がっていかねばならない時代にきているのではないかとということ、すべてのクラブが独自の魅力をもっと発信していくことで会員増強も図れるのではないかとということを感じました。以上、本日の会長挨拶とさせていただきます。有難うございました。

(3) ビジターの紹介

- ・ 2520 地区 名取ロータリークラブ
 - 会 長 亀井 光昭君
 - 幹 事 川村 哲也君
 - 社会奉仕委員長 庄司 幸男君
- ・ 亀井会長より御挨拶



***名取 RC より地震義捐金をいただきました。**

(4) 委員会報告

- ・ 五月女職業奉仕委員長出前授業報告 (p 3 に記載)

(5) 新会員の紹介



(株)三越伊勢丹
代表取締役社長 櫻井 俊晴君
御紹介者 酒井 昌彦君
所属委員会 出席委員会

新潟三越伊勢丹 代表取締役社長執行役員として、着任致しました櫻井俊晴と申します。1973年生まれ、東京出身の丑年の50歳です。趣味はスポーツ全般。特に身体を動かすことが好きで、暇さえあれば動いていたい性分です(笑)。今は、もっぱらゴルフに“ド”はまり中で、休日は、ラウンドや練習に勤しんでおります。社歴は、1973年に伊勢丹に入社。10年間新宿店にて婦人服の主にバイヤーを担当し、その後JR東日本へ第一期生として出向。出向中は、新潟担当で、越後湯沢駅のエキナカ改装を担当し、今の雁木通りが完成致しました。新潟には改めて、深いご縁を感じております。直近では伊勢丹新宿店の婦人服、子供服、婦人雑貨、宝飾時計を担当し、今に至ります。私の会社人生は、百貨店業とその他事業が半々で26年間過ごしてきました。自身の経験と学びを、微力ながら、今後の新潟のさらなる発展にむけ、最大限努力して参ります。どうぞご指導宜しく願い申し上げます。

(6) 同好会報告

・吉田 和弘ゴルフ同好会幹事

4月21日のゴルフコンペ優勝は本多晃さんでした。
(大桃典和会員作成 当日の動画紹介)

・高橋 秀松ゴルフ同好会会長

夏の特別コンペを企画しました。同好会メンバーへメール配信いたしましたので、参加希望者は例会場入り口の受付名簿にご記入下さい。

7月13日 札幌ゴルフ倶楽部 輪厚コース

7月14日 御泉水ゴルフ倶楽部

(7) ニコニコボックス紹介(酒井 昌彦副委員長)

・名取RC 亀井 光昭君 本日はお世話になります。よろしく願い申し上げます。

・名取RC 川村 哲也君 本日はメーキャップさせて頂き有難うございます。東日本大震災では、大変お世話になりました。

・名取RC 庄司 幸男君 2011.3.11の津波の被災者として感謝申し上げます。

・徳永 昭照君、酒井 昌彦君 (株)新潟三越伊勢丹 櫻井 俊晴さんのご入会、とても嬉しくニコニコです!

・高橋 秀樹君 先週NST様のニュースで当クラブのご後援をいただいている活動について取り上げて頂きました。感謝してニコニコいたします。

・乗原 美樹君 みなさま 5月26日はゴルフ同好会コンペです。幹事は私です。みんなでニコニコしましょう!ふるってご参加を。

・本多 晃君 一昨日のコンペで優勝させていただきました。ご一緒頂いた高橋康隆さんのフェアウェイキープ100%の正確なショット、小林建さんの空を切り裂く爽快なドライバーショット、宮島さんの後10cmでホールインインとなるショットに、ついていくのがやっとでした。前半の茶屋で缶ビールを購入した後、2ホール連続で池ポチャしたのが、はまったのだと思います。せっかく優勝したのに、杉山清隆とオメガドライブコンサートのため、残念ながら表彰式には出られませんでした。次回はベスグロを取れるように練習したいと思えます。

・大澤 強君 結婚記念日のお花ありがとうございました。ソメイヨシノは散ってきていますが、趣のある山桜で妻と花見を楽しみました。

・野澤 勝君 誕生日と結婚記念日の御祝ダブルで頂戴しました。喜びも2倍!! 2倍!!です。ちなみに今月は家内の誕生日もありイベントがたくさんあって大変です。

(8) 卓話 ドキュメンタリー映画

『SATO TADAO ～スクリーンの中に生きた男(仮)』

プロデューサー 川井田 博幸氏

監督 寺崎 みずほ氏



・例会終了後新会員オリエンテーションを4階「雪の間」で開催致します。

・4月30日は規定休会で例会を開催致しません。

・次回の例会は5月7日 第一例会につき卓話はございません。

(9) 4月23日の例会参加率

会員数	算定対象者	出席者	参加率
82	81	63	77.78%

Zoom 参加 12名

新潟ロータリークラブホームページアドレス

<http://www.niigatarc.jp/>

2024年4月17日 「出前授業」実施報告

新潟ロータリークラブ 職業奉仕委員長 五月女 政義

開催日時 2024年4月17日(水) 事業創造大学院大学 10階大講義室
講師 新潟ロータリークラブ 石橋職業奉仕委員会担当理事
演題 「日本でわくわく働く心構え」
講演 11:25~12:00

今年度の職業奉仕委員会の活動の一環として、事業創造大学院大学の留学生を対象とした就職ガイダンスにおいて「日本でわくわく働く心構え」と題して出前授業を実施しました。職業奉仕委員会の出前授業に先立ち、修了生(留学生)による就活体験談として、日本における留学生の就職活動の留意点などが披露されました。

石橋担当理事からは、自らの経験やデータに基づき、やらされ感のまん延や日本人の仕事に対する貢献意欲の低さなどが示され、ポジティブに考えることの重要性について説明がなされました。また、「仕事の目的は何か?」「何のために仕事をするのか」と問い掛け、ジョブ(作業):報酬やキャリア(職歴)のためではなく、コーリング(天職)として考え、社会的意義のために働くことが大切であるとお話しされました。さらに指を使ったリングテストを行い、肯定的な考えはエネルギーのアップにつながり、否定的な考えはエネルギーのダウンにつながるということについて、身をもって体験する機会が提供されました。最後に「新人がつかまずく場面」「日本人から好まれる態度」「日本人から嫌われる態度」といった具体的な例が示され、指導や支援を担うメンターを求めようと呼びかけて出前授業を締めくくりました。

出前授業に参加した留学生は4月に入学したばかりで、日本の就職活動の慣習もわからない状況だったのですが、たいへん貴重な話を聞くことができ、励まされたのではないかと思います。

